

Präsenzmesse »Control« auf 2022 verschoben

Artikel vom 2. Februar 2021
Veranstaltungen



Die nächste Präsenzmesse »Control« findet 2022 statt (Bild: Schall).

Zum zweiten Mal kann die Messe »Control« nicht als Präsenzveranstaltung stattfinden. Die internationale Fachmesse für Qualitätssicherung wurde vom Veranstalter in das Jahr 2022 verschoben, der Online-Marktplatz »Control-Virtuell« mit den Themen rund um Mess- und Prüftechnik sowie Vision- und Sensortechnik ist stattdessen das ganze Jahr über verfügbar. [Mehr Informationen liefert unser Schwesternmagazin »Industrial Quality«.](#)

Hersteller aus dieser Kategorie
